

Jue. 9

**Ajustes a domicilio**

Los alcaldes independentistas de Caldes y Castellterçol son los dos primeros ediles vallesanos que han enviado una carta al presidente de la Generalitat pidiéndole que inicie el proceso de separación de España. El calor hace estragos. Si Mas les hace caso y llega un día 31 y los pensionistas se quedan sin pensión, el diez de cada mes los parados sin paga; y quienes adquirieron los Bonos de la Generalitat ven que les sucede como a los estafados de las Preferentes, les sugiero que no reclamen nada al Honorable patriota, sino que vayan a ajustar cuentas a casa de los alcaldes **Jordi Solé y Carme Tantiñà**, pero en sus casas. No en la Casa Gran, que esa es la de todos.

Vie. 10

**Restauración de Can Figueras**

Afortunadamente Europa estando mal, no está tan mal como estamos nosotros. Tiene dinero. Se ha aprobado una partida de fondos FEDER de 370 mil euros para la rehabilitación de la masía de Can Figueras en pleno núcleo urbano de Gualba (si es que se puede considerar núcleo urbano su núcleo urbano). La Masía de Can Figueras restaurada reforzará la personalidad de esta población, conocida en Barcelona gracias al Racc, que descansa a la sombra del Montseny.

Sáb. 11

**Día familiar en Salou**

Lo mejor de la familia es que sabes que siempre la tienes ahí, lo peor de la familia es cuando la tienes demasiado ahí. No es el caso. La familia es el mejor *invento* que ha hecho la humanidad. Por cierto, a nivel informativo, las noticias están como el tiempo: hoy no se ha movido una hoja. La única novedad ha sido un conato de incendio en la industria CESPÀ de residuos de Santa Maria de Palautordera. Viendo el informe de los bomberos el parte es *sin importancia*.

Dom. 12

**Barras y estrellas**

Hoy a las cuatro de la tarde todo el mundo sin siesta reparadora delante del televisor para ver la final olímpica de Baloncesto entre Estados Unidos y España. Hay unanimidad, los raros son la excepción que confirma la mayor. Yo soy de los que siempre quiere que gane España. Me da igual la especialidad. Los hay que siempre quieren que pierda USA. La suma de ambas filias y fobias hace que las dos medias naranjas sean una naranja completa. Muy raro tiene que ser quien entre nosotros quiera que venzan los armarios negros. Conocen el final, pero esta vez no fue como el miércoles. No había tristeza, sino orgullo.

Lun. 13

**El bazar chino**

Una superficie similar a la abierta el pasado año en la carretera de El Masnou se ha abierto en Sant Celoni. Los chinos empezaron

abriendo restaurantes y pequeños establecimientos de *Todo a Cien*, pero inexorablemente van alargando sus tentáculos de dragón ampliando sus actividades comerciales a su estilo: sin prisa, con paciencia, gradualmente y... ¡con misterio!

Mar. 14

**Esperando en la farmacia Viñamata**

Un Volvo estaciona en donde la calle Museu vomita a Sant Jaume. El coche lleva en el parabrisas la placa de un minusválido. Un hombre de unos 55 años que apenas puede caminar baja del coche y entra en la Farmacia Viñamata. El Volvo no interrumpe el tráfico. Aparece un coche patrulla de la Policía Local. Le dicen a la mujer que le espera al volante que no puede estar ahí, que se vaya. Ella le responde que no puede, que está esperando a su marido que ha entrado en la Farmacia, que se irá cuando vuelva. El agente copiloto le sermonea sobre la obligación de cumplir las normas de circulación sin bajar del coche, provocando una pequeña caravana. El agente tiene ganas de hablar y la mujer aguanta el chaparrón.

Ella no le ha engañado, el marido sale de la Farmacia, el agente lo ve arrastrar los pies con dos bastones noruegos, pero más chulo que un ocho, continúa *dale que te pego*. Su compañero al volante del coche patrulla permanece callado, se le ve incómodo. Veo la escena y pienso que ese policía tendría que estar un día sin poder caminar y dejaría de dar la lata a quienes no tienen su suerte. Ya sé que a nadie le gusta tener que trabajar con estos calores (para quien no está en el paro), pero ese minusválido, que no me es un desconocido, aún pone un granito de arena en la playa de su sueldo [*el del policía*].

Mié. 15

**El alcalde Francisco Llobet Arnán ha muerto (q.e.p.d).**

Jue. 16

**La Marxa per la Independència**

La *Assemblea Nacional Catalana al Vallès Oriental* ha emitido un comunicado y un cartel para anunciar una Marxa per la Independència que saldrá de Les Franqueses, pasará por Canovelles y acabará el día 26 en la Porxada. La ANC informa que esta Marxa sale de Les Franqueses en honor a que el alcalde **Francesc Colomé** es miembro del Consell Directiu de la Associació de Municipis per la Independència. Pues bien, al alcalde Colomé no le

hace ninguna gracia que le den el *inmerecido* protagonismo, porque nunca ha sido (y si lo es que nos lo haga saber) independentista. Es más, con alcaldes tan *independentistas* como Colomé, la AMI va bien *estelada*, estrellada quiero decir...

Vie. 17

**Cierre del ambulatorio**

Hoy se ha sabido que el 1 de octubre cerrará definitivamente el horario nocturno del CAP de Montornès. Se acaba así la alternancia con el de Montmeló. A partir de ese día las Urgencias se atenderán a través del 061. Es previsible que a la vuelta de las vacaciones, vuelvan las *manis*. Al Ayuntamiento de Montero (ICV) le va la marcha y mejor con el viento del cabreo soplando babor.

Sáb. 18

**El Cisne Negro**

No hay equipamiento comercial que no *llore* porque las ventas de este año han bajado sensiblemente, y es el cuarto año... Esta es la norma general, pero toda norma tiene una excepción, y también una explicación. La excepción es La Roca Village que en lo que llevamos de 2012 ha aumentado las ventas en un 7% respecto al mismo período del pasado año, y la explicación a esta excepción es que la mitad de los clientes de La Roca Village son extranjeros, y cada vez de países más lejanos y, cómo no, de economía emergente: rusos y chinos. A estos lo de la crisis les debe recordar la ópera del Canto del Cisne o, si han visto la película, el *Cisne Negro*.

Dom. 19

**¿La Vuelta de Purito?**

Ayer empezó la nueva liga con el viejo guión de siempre: ¿El Barça podrá con el Madrid? Tito contra Mou. Las *dijendas* están aseguradas. Pero no quiero hablar del deporte rey, sino del deporte más duro que el hombre ha inventado. Ayer empezó la Vuelta a España en Navarra delante de la puerta de mis amigos de verano pamplonicas. Es la novena participación de *Purito* Rodríguez. ¿Tendrá fuerza para superar a Contador? A los románticos del deporte más bravo les esperan tres semanas apasionantes y confiamos que *Purito* sea capaz de repetir su hazaña del Giro, pero con final feliz.

Lo siento, Alberto, pero en esta casa somos del de Parets. Nos tira el Vallès.

Lun. 20

**La factura de la fiesta**

Las entidades de Cardedeu no les hace ninguna gracia la ordenanza aprobada por la alcaldesa **Calamanda Vila** la pasada primavera y que entonces pasó inadvertida por los vecinos: una comisión formada por políticos y técnicos valorará los gastos que para las arcas municipales supone organizar actos en la vía pública (limpieza, policía, infraestructura). Estaría bien si se trata de una medida estrictamente informativa, pero Calamanda no puede cargar este gasto al presupuesto a las entida-